



なってる』は同じか違うか」

皆さんはどう思いますか。講義では2、3人が組になって意見を発表してもらいました。すると、驚いたことに全組が違うという意見でした。その理由はさすがに短大生らしい若者言葉ですが、

- ・人のためについて言うのが、なんかアヤシ
 - ・人のためについて上から目線っぽい
 - ・結構人のためについてやってるって
- いう人はジコマン(自己満足)が多そう

などなど (注 発音が分からない方は若者に聞いてください)。

さて、一般社会に戻ると「お客様のために」「子供のために」そして「国民の

ために」という声が踊ります。実は僕も「」のために」という言葉はあまり好きではありません。その答えは全部学生たちが言ってくれました。そもそも自分が歯医者になったのも、小さい時からの歯科通院体験がきっかけでした。だからこそ痛みや恐怖感を共有できることもあります。僕たちは「こんな歯医者だったらいいなあ」を作っっていいこうと思います。

まだまだ5年目がスタートしたばかりの診療室。これから大きくしていく気はありませんが、いつまでも心地よい場所を作っていきます。これからよろしくお願いします。

ラジオ放送

今月三日から二週間、午前十一時

二十三分から五分間、ニッポン放送「ラジオ ケア・ノート」に出演します。実は今年三度目の登場です。

今回のテーマは1週目が「高齢者と歯周病」、2週目が「高齢者とむし歯」です。もしお時間があったら聞いてみてくださいね。あつという間に終わりますけど。

休診日

十二月はハワイ休診と年末休診があります。皆様にはご迷惑をおかけします。急な時には診療室の留守番電話にメッセージを残してください。可能な限り早く対応します。

七日(金)～十一日(火)

三十一日(月)～一月四日(金)